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其实决心离开股市的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解决心离开股市英
文，因此呢，今天小编就来为大家分享决心离开股市的一些知识，希望可以帮助到
大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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为什么股市大部分人都亏钱，还是有人不肯离开股市？

股市盈亏定律是“一盈二平七亏损”意思就是炒股的人有90%都是亏钱的，但这
些亏钱的人当中，为什么还有人不肯离开股市呢？主要是由于以下几大原因。

原因一：因为在股市有发财梦，想要通过股票市场实现财富自由，想要从股市实现
一夜暴富，所以这些人不肯离开股市。

比如一个人想要赚10万元，现实生活中是不是非常困难，但在股市可以实现，用1
0万本金最快用4个交易日可以实现赚10万的目标。

假如在现实生活中靠体力去赚10万元，很多普通人恐怕用4年时间都无法实现，但
在股市可以用4天时间，这就是股市的诱惑。

原因二：因为这些炒股亏钱的人当中，很多人是被迫留在股市的，说白了就是迫不
得已才留在股市。

比如很多投资者在股市亏钱了，就想要在股市把亏的钱赚回来，只要赚回来了，发
誓永远不进股市。结果等解套了，心态又变了，希望能在股市赚点钱就退出股市，
结果又套进入了。

股市就是这样的，股民也是徘徊在解套与被套之中，内心存在不甘心，不情愿等等
，这些都是很多人不肯退出股市的真正原因。

原因三：因为有部分人喜欢炒股，对股市感兴趣，短期亏损是暂时的，谁都不可能
百战百胜，从失败中站起来。

所以这类人不肯退出股市，目的就是为了学习炒股知识，累积炒股经验，相信总有
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一天会在股市赚大钱的。

比如以我个人为例，我之前炒股亏钱挺严重的，但对我对股市感兴趣，我内心想着
这个亏损就是成长的必经之路，绝对不能退出股市，再接再厉继续奋斗在股票市场
。

综合以上分析得知，大部分炒股亏钱是真实的，而以上三大原因就是这些人不肯退
出股市的真正原因。总之一句话，每个人不肯退出股市，都会有各自的原因和理由
，一定要根据个人情况而定，并没有统一的理由。

请问有愿意分享自己交易系统的股市大咖吗？

练一身炒股本领，拼一轮牛熊传奇，赢一个无悔人生，铸一个自由境界。股海中的
成功离不开完整的交易系统。

在股市中交流学习别人的交易系统也是提升炒股本领的一个路径，可以持续稳健获
利的交易系统不多见，但是我相信有一些高手是愿意分享自己的交易系统。

我在私募做了10年的操盘手，管理过上亿资金，也是从0到1创造了自己的财富，
实现了财务自由。今天我愿意分享一下如何评判交易系统的优劣，希望在股海中能
助你一臂之力。

操作系统是什么？

操作系统是一套适合自己并保证自己炒股盈利系统的套路、方法。是一种相对优秀
的投资习惯，是自己的买卖、持仓行为的指南针，是一个强迫自己符合大概率胜率
的兵法原则。

交易系统的作用

1、控制人性情绪。不要因为情绪问题，陷入赌博的境界。股市中的人性就是贪婪
和恐惧，与市场波动逆反作用，同时触发不可控的赌瘾。

2、控制风险，控制坏运气。股市投资是高风险行业，也经常有坏运气，必须通过
选股逻辑、选时博弈来尽可能控制风险，尽可能的使自己成为一赢二平七亏的那个
“1”。

评判交易系统优劣
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评判交易系统的优劣就是评判你自己交易方法的优劣，怎么样评判他的好坏这是非
常重要的。我认为有下面几个点你要认识清楚，只有这样你才能认识到你的方法好
不好，需不需要提高。你的方法需不需要放弃，重新学习新的方法。

评判交易系统的好坏可以根据以下几点：

1、根据确定，情绪判断。如果在市场操作的时候，你是有知者无畏的，这是好的
现象；如果你是无论输赢都是热锅上的蚂蚁这不好。

有知者无畏就是确定性，你比如在买一些现金选择权的股票，在买之前你就知道能
赚多少钱，虽然过程中是有波动的，但是我不怕。

2、是否能躲过大跌。因为股市是一个高风险投资场所，它里面的因素一方面是赚
钱，另一个方面就是赔钱。那么大跌的时候就是赔钱，你赔了30%你得扳50%，你
赔了50%你得翻一倍才回本。如果一次股灾没有回避，那么你很可能几年都赚不到
钱，这是很简单的因素。

所以，只要是大跌你重仓没有躲过，那么这个方法就不好。好的方法应该躲过绝大
多数的大跌，少数大跌没有躲过，你也是小量的局部仓位而不是重仓没有躲过。你
只要是重仓没有躲过，这个方法就不好。

3、你对投资结果是否满意。如果你对自己的投资结果不满意，那么这个交易系统
的好坏也就一清二楚了。

4、能否让自己的能力持续增强。你不能永远都是程咬金3板斧砍一辈子。在股市
中合格的股民，合格的职业投资者，你随着时间的持续你的财富要越来越强，你的
投资能力也越来越强。

你只要是一成不变的，我觉得这个方法就不是什么好方法。希望这些评判一个交易
系统的好坏可以帮你草少走一些弯路。

关注@海浪先生来获得更多的操盘心得。

最近股市火了，炒股真的可以发财吗？

最近股市是火了，股指从2449一下子涨到3100点，很多股票都番了几倍。但是，
这轮股市火爆主要是超跌反弹，外加配资资金入场，一旦反弹结束，股市还将回归
下跌通道，届时，如果股民出逃不及时，被套在3100点附近，那么就会与未来的超
级大牛市就会失之交臂，遗憾终生。
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炒股发财是有可能的，但要把握时机，一辈子这样的机会能够把握几次就可以了，
并不是天天是机会。要是频繁炒股的话，赢钱的概率也就是“一赚二平七亏损”。
那么，炒股发财必须要具体哪些条件呢？

首先，炒股发财本身也需要一定的资金量，如果资金提前被反弹消灭，或者自身也
没多少钱来抄股的，还是别考虑发财的事情。从表面上看，炒股的门槛很低，但是
要想发财的门槛却不低。例如你手中有100万遇到大牛市，能赚到600万还是有希
望的，但是你10万元赚到600万，就不可能了。所以，进入股市炒股票，一定要有
基础资金。

再者，炒股要赶上好时候，并且买对好股票。做大事本乎机，成大事存乎会。古今
中外莫过于此。同样炒股的机遇也很重要，很多人炒股有数载，没遇到大牛市，还
是赚不到钱，有些人一时入股市炒了熊底，就赚大钱了，这要看机遇。A股市场的
大机会有三次：第一、1999年的5·19行情；第二、2005年-2007年的超级大牛市
；第三是2014年7月-2015年6月的股民加杠杆行情。

最后，较强的判断力和心态很重要。我们常说股市牛市行情往往在绝望中产生，在
犹豫中上涨，在亢奋中结束。就是要求投资者像狙击手那样，常年不对股市有任何
操作，等到股市跌出绝望的感觉，没人敢买股票的时候，你就要大胆加仓，而且一
旦买入就不再做任何操作，坐等股指重心上移。切忌中间不要做任何价差，等到这
一轮牛市涨到头，出现疯狂和亢奋之时。就果断将手中的筹码进行变现。

我们为啥始终强调，炒股是对人的心态的磨练，而不是看技术指标。因为技术指标
是可以造假的，但是市场上人的心态是没办法造假的。所以，炒股的最高境界比的
不是谁的技术好，而是比赛谁的心态最优，不受外界干扰。只要有了好心态，才敢
于在熊市底部加仓，在牛市的顶部止赢，在整个牛市波段中不做任何价差，因为只
要你做了差价，很可能被牛市甩掉，最终错过这轮牛市赚钱的机会。

虽然，我们认为，炒股是可以发财的，但并不认为是新一轮超级牛市的开始，目前
是一波较强的超跌反弹行情，所以散户应该谨慎看待后市，切忌高位追涨被套，错
过后面炒底的机会。在股市要想发财是可能的，只要你手中有一定的资金量、会等
熊市的底部出现，还有就是在股市上涨过程中要有绝不炒价差的决心，最终一轮牛
市的利润都会属于你。当然，牛市能赚几倍就不错了，要想一夜暴富那是不可能的
。

股市牛市什么时候撤出比较好？

本人在2001年6月股指站上2245点那天开始关注股市，也亲身经历过好几轮牛熊
的轮回。事实上，牛市的顶部谁也测不准的，只能抛在相对高一点的位置就很不错
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了。就像李嘉诚曾说过，他不赚行情的最后一个铜板，主要他只想吃行情的中间肉
段部位，而最后的接近尾声时，风险太大，已经不适合投资者介入了。

那么我们通过哪些指标来看出一轮牛市的相对高位在哪里呢？第一，从技术指标上
看，股市的各项指标都要呈现多头排列，任何前期构筑的顶部都会被轻松突破，而
且牛市攻关夺寨时非常轻松，用时还非常短暂，不会像过去那样犹豫不决。我们要
在完美的走势和行情中，看出牛市要终束之前显露出来的杀机。

第二，市场上无人敢看空，而且很多人还要更看高一线。甚至还有很多新股民认为
，炒股既然如此容易，我应该辞职、卖房炒股，甚至要做职业股民。还有很多每天
都会收到场外配资投资股市的信息。而且，任何市场上的利空都不算什么了，越是
利空股市越是涨得凶猛。既然市场对利空都麻木了，你也差不多该跑了。

第三，在牛市的结束之前，真正炒股亏损的人很少。多数人反映，我一卖掉手中的
股票就踏空了，后面不敢再追，就彻底与本轮行情告别了。在牛市的结束前，股市
会涨得非常亢奋，不给任何肆意做空者，或者想做波段者任何机会了。在这种情况
下，你应该明白此时，股市已经进入到本轮牛市的最后拉升疯狂时段了。

第四，新股民开户数大幅度增加了，人人都在谈论股票，就连外资都要进来分得一
杯羹。甚至还有人喊出：“炒股要从娃娃抓起”，全民加杠杆炒股时代已经来临。
不管是在地铁里，还是在公交车站上，大家都在谈论该选哪只好股票，似乎炒股罕
见地成为市民大众生活的一部分。

第五，A股的整体估值被炒高了，但是没有会想起这样的风险，价值投资被抛在脑
后，只要股市被资金推动着上涨，击鼓传花的游戏还将继续就可以了。同时，监管
部门不时提醒投资者，股市现在估值偏高，要小心了。还有就是告诫散户，不要进
行场外配资，这样的风险实在太大。但是任何善意的良言，都被抛在脑后。在牛市
的尾声阶段，赚钱是第一位的，资金安全是次要的，是不会受重视的。

在牛市的顶部，都是投资者撤离的时机，没人能抛股票抛在牛市的最高部位。但是
从技术指标、市场预期、股票估值、疯狂做多、全民杠杆等各方面因素综合判断，
可以大致分得出哪里是大牛市的顶部的。因为，大牛市的顶部是盛世现危机，繁荣
见泡沫，每个人都感觉得出这里是顶部了，但总想走得再晚一些，赚到最后一分钱
再走，最终连保存胜利果实的机会都失去了。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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